

Glienicker Tanzschule präsentiert sich beim Berliner Turnerbund

von Sabine Holthusen

Am 17. April hat sich wieder einmal ein Motto bewahrheitet, das lautet: Sport verbindet! An diesem Tag haben wir Tänzerinnen und Tänzer der I.D.E.A. Tanzschule Glienicke unter der Leitung von Riccy Gaffling-Moustache die Möglichkeit genutzt, am 6. Wettkampfforum des Berliner Turnerbunds in Berlin-Charlottenburg teilzunehmen.

Zusammen mit ungefähr 20 anderen Gruppen – insgesamt circa 250 Akteure – haben wir gezeigt, was uns Sportlern in unserer Freizeit Spaß macht, nämlich Tanzen, Einradfahren, Stabgymnastik und sogar

Kampfsport mit Akrobatikeinlagen. Und das in allen Altersklassen, ge-



Foto: Fotoservice Kladow/Weinmeister

schätzt von sechs bis 99 Jahren. Die Stimmung war super, insbesondere weil nicht der Wettkampfgedanke im Vordergrund stand, sondern das gemeinsame Ziel, sich mit Freude vor

Publikum gut zu präsentieren.

Gleich dreimal durften wir Glienicker auf die Bühne. Zunächst mit der Gruppe „5Minutes“, dann mit den „Geenies“ und zum Schluss mit den „All Stars“, für die 43 Tänzer dabei waren.

Es wollen im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder alle mitmachen. Und dass so viele kommen konnten, liegt neben den guten Vorbereitungen von Riccy und Boris Gaffling natürlich auch an

den vielen helfenden Händen und Chauffeuren. Vielen Dank dafür! Und: Komm doch mal vorbei und mach mit! Wir würden uns freuen.